



とっぱずれ



銚子東ロータリー・クラブ Weekly Bulletin NO. 2028



外川港の風車 提供：宮内 勝利 会員 (7)

第2028回 例会 平成25年11月5日

点 鐘 … 宮内 博 会長
 国 歌 … 君 が 代
 ローターソング … 奉 仕 の 理 想
 来訪ロータリアン紹介
 … 親睦活動・家族委員会
 会 長 挨 拶 … 宮内 博 会長
 御 祝 披 露 … 宮内 博 会長
 誕 生 祝 … なし
 結婚記念日 … 加藤 弘之 会員(11月1日)
 入会記念日 … なし

幹 事 報 告 … 釜谷 藤男 幹事

ニコニコBOX … 親睦活動・家族委員会

卓 話
 「国際奉仕の理解と実戦最新情報」
 地区国際奉仕委員会 委員
 足立 俊夫 氏 (茂原RC)

出 席 報 告 … 出席・プログラム委員会

来週のプロプログラム (平成25年11月12日)

卓 話
 「銚子ほぎほぎ」 銚子市長 越川 信一 氏

お食事「常鮪 (にぎり)」



ENGAGE ROTARY CHANGE LIVES

ロータリーを實踐し みんなに豊かな人生を

2013~2014 年度 RI 会長 ロンド. バートン



四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 1) **真実**かどうか
- 2) **みんなに公平**か
- 3) **好意と友情**を深めるか
- 4) **みんなのためになる**かどうか

第2027回例会(平成25年10月29日)

会長挨拶

宮内 博

こんにちは。台風も過ぎ去り、やっと天気も落ち着きを取り戻しつつありますが、本日は生憎の天候です。銚子市は観光地ですので、天候が安定して銚子に大勢の観光客が訪問していただけるように願ってやみません。来週の日曜日は銚子半島ハーフマラソンがあり、再来週は雨天順延となった産業祭が開催されますが、秋の観光の目玉として大成功を確信しております。

本日は職業奉仕月間の第5週ですので職業奉仕についてお話しします。

ロータリーが設立された1905年から1912年頃までのシカゴは大都市の中でお互いがライバル同士として、足を引っ張り合いながら死に物狂いで生きていこうと努力していった凄まじい競争社会でした。そんな中で生活をしているビジネスマンですから、決して心から打ち解けあった友達など出来るはずもありません。こういう状況の中で、胸襟を開いて何でも相談し語り合える友人を得るため生まれたのがロータリー運動です。

仲良くなったついでにそれを取引に利用して、物質的な相互扶助をすれば、お互いに事業が発展するだろうということで、ロータリアン同士の積極的な商取引、それもまた、原価による相互取引によってロータリアンが栄えていったわけです。

当時は商道德が皆無の時代です。

例えばミネオポリスの果物屋さんがカルフォルニアの農園からオレンジを買い付けた場合、自分が注文した通りの量と質のオレンジが約束した日にきっちり届くかどうか、保証はありません。カルフォルニアの農園も自分が送った品物の代金が受け取れるかどうかという保証も全くありません。

だけど、ロータリアン同士だから信頼できるということで、全米レベルでロータリアン同士が安心して商売ができたのです。職業奉仕はこの時代背景があって築かれたものであります。

現在は物質的な相互扶助の部分はなくなったというよりも良識で判断する範囲になったので敢えて触れなくな

りましたが、黎明期から成長を続けた結果、自らの職業において高い道德水準を持ち、誰にも公平であり、品格を高めていくことが職業奉仕となりました。奉仕という外に向けていくことがほとんどであります。職業奉仕に関しては内なる努力をすることによって間接的に世の中に奉仕するという事だと私なりに解釈しております。

なので、職業奉仕はロータリアンの友情に依存する所が大きいのです。同業者には相談できないことを相談できるとか、メンバーの素晴らしい部分を参考にするなど例会で、そして夜間例会での一献を交えてあるいは共に奉仕活動をする中から気付き、自分自身にフィードバックし知らず知らずに品位を高めることが出来る。それがロータリー運動の基本であり、職業奉仕であると思えます。言い換えると職業奉仕は例会に毎回に参加することから始まります。

幹事報告

- 1・ガバナー事務所より
 - ・地区大会交通手段の追加情報
 - ・ロータリー財団NEWS11月号
 - ・国際奉仕委員会ニュースレター10-11月号 受領
- 2・第63回“社会を明るくする運動”千葉県推進委員会より
委員長感謝状の贈呈について(案内) 受領
- 3・例会変更のお知らせ
小見川RCより
11/13(水) 地区大会参加(11/10)による振替休会 受領

卓話

「再びロータリーとは(ロータリー情報の入手)」

平野 恭男 会員

皆さん こんにちは。本日は久しぶりにロータリーについて話させていただきます。

先日ガバナー公式訪問がありました。クラブ協議会



の中でロータリーの定義についてのお話がありました。

よく言われる事ですが、ロータリーとは何ですかと問われたとき、その答えはロータリアンの数だけあると言われます。

ロータリーのとらえ方や考え方は、お一人お一人違って当然だと思いますのでロータリーを前向きにとらえ、

深く関るといふ条件はありますが、ロータリーとは皆さんが考えていらっしゃる事の全てがそうだと思います。ただ強調して言える事はロータリーは他の奉仕団体と違い「職業奉仕」を重要視する団体と言う事であります。

ロータリーとは職業倫理を重んじる実業人、専門職業人の集まりなのです。

職業倫理を重視する団体は他にもあると思いますが、ロータリーは毎週の例会に出て会員同志が職業上の発想の交換を通じて、分かち合いの精神により事業の永続性を学び、友情を深め、自己改善を図る事により、その結果として「奉仕の心」を学ぶ事が出来ます。ロータリーは毎週の例会から始まります。ですから出席を重要視します。

組織に入ったならある程度その組織について学ぶ必要があると思います。組織についてわかりますと段々面白くなり楽しくなります。

そのロータリーの事について学ぶ方法はいくつかあります。

ロータリーのホームページ「ロータリージャパン」はロータリー情報の入手先としていくつか紹介しております。地区大会、クラブ会報、クラブ例会、ガバナー月信、ロータリーの友、ホームページ、国際ロータリーの公式文献・資料、ロータリー文庫を挙げています。

私は主にインターネットをみていますが、特にお薦めは田中PGの「ロータリーの源流」です。今は「源流の会」という会になり会員制になりましたが、会員以外でも資料閲覧できる部分がありますから是非ご覧になってみて下さい。

もう一つは「ロータリー文庫」です。豊富な資料の宝庫です。

今回はそれ以外に色々と見ていましたら、「ロータリーの検定」という言葉に目がきました。

以前は、地区によっては「手引き」とか「研修資料」とかロータリーを理解する為の資料があり、中には「クイズ」というのがありました。今は各種「検定ブーム」ですのでロータリーの新人教育にも問題集を作り使っているみたいです。

いくつか紹介してみたいと思います。

最初は「国際ロータリー検定」5問あります。

次は第2500地区。50問あります。検定試験とありますが、クイズです。

次は第2590地区です。100ページを越す大作です。奉仕部門別の出題があります。今月は職業奉仕の月間ですので関係部門を紹介します。この中で有名なロータリーを一本の樹に例えた「ロータリーの樹」の説明がありました。合わせて職業奉仕の色々な理論も載せまし

た。参考にして下さい。

次は検定という事で2620地区もありました。○×式です。もっと捜せばあるかもしれませんが、検定に関しては以上です。

最後は検定ではありませんが、「職業奉仕月間」でありますので田中PGの炉辺談話より「職業奉仕採点表」を紹介します。

楽しみながらロータリー情報を得る事をお薦めします。

渡辺好政 2008-2009 年 RI 理事が、2008 年度国際協議会での講演より、ロータリーを1本の樹に例えて、職業奉仕の重要性を説明されました。根はクラブ奉仕であり、幹がロータリーの根幹である職業奉仕であり、枝と葉は社会奉仕、国際奉仕、花はR財団となり、それぞれに多くの実を結んでいくという考え方です。



ラビンドラン氏を会長ノミニーと宣言

10月1日、ロン・バートンRI会長は、K.R. “ラビ”ラビンドラン氏をRI会長ノミニーとして正式に宣言しました。スリランカのコロombo・ロータリークラブに所属するラビンドラン氏は、去る8月に、2015-16年度RI会長指名委員会から指名を受けていたものです。対抗候補者はありませんでしたので、2014年6月に開かれるシドニー国際大会での選挙を経て、2015年7月1日に正式に会長に就任することとなります。



——ニコニコ——

宮川雅夫君

10月26日倫理法人会10周年記念式典を、会長として無事終了しました。

澤田武男君

銚子市倫理法人会10周年記念式典が無事終了事ができました。

世界ポリオデー

10月24日は「世界ポリオデー」です。これにちなんで、ロータリーとノースウェスタン大学は、同大学のキャンパスで世界ポリオ撲滅推進活動(GPEI)の進展に関して、1時間半にわたるイベントを開催しました。

(R I 財団室NEWS11月号より)

臨時理事会開催及び持回り決議 議事録

日 時 平成25年11月1日(火) 10:00

通知方法 事務局よりファクシミリにて送信

議 題

1・新入会員所属委員会及びカウンセラーの件 承認

11月のロータリーレート
1 \$ = 100円

ロータリー国連デー

11月2日(土)、ニューヨークの国連本部で「ロータリー国連デー」が開催されます。

ロータリーと国連の協力関係の歴史は長く、共に、より平和な世界を築くというビジョンを掲げてきました。1942年、21カ国のロータリー・クラブがロンドンで会合を開き、第二次世界大戦後に教育、科学、文化を振興するためのビジョンを描きました。これはユネスコの先駆けとなるものでした。1945年には、49人のロータリアンがサンフランシスコに集まり、国連憲章の起草に助力しました。ポリオ・プラスでの活動や国連諸機関との協力からも明らかのように、それ以来、ロータリーは国連と緊密な協力関係を保ち続けています。

今年のロータリー国連デーでは、世界銀行へのロータリー代表のピーター・カイル氏、国連副事務総長のジャン・エリアソン氏、国連経済社会理事会のアンドレイ・アブラモフ氏、さらにロータリーのリーダーが出席し、保健問題、水問題、識字、青少年に関するプレゼンテーションや、パネル討論を行います。

前回の例会(10/29)報告

点 鐘 宮内 博 会長

出席報告

会員総数 41名 出席規定除外数 8名
出席者 26名 出席率 66.67%
10月15日 確定出席率 65.79%

来訪ロータリアン

大里忠弘君 杉山俊明君 (銚子RC)

欠席者 12名

メイクアップ なし

| | |
|------------|----------------------|
| スモールコインBOX | 小 計 ￥ 2,250- |
| | 累 計 ￥ 36,315- |
| ニコニコBOX | 小 計 ￥ 7,000- |
| | 累 計 ￥176,200- |

銚子東ロータリー・クラブ

銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp URL <http://www.tcs-net.ne.jp/~rc>

例会日時及会場 毎週火曜日 12時30分点鐘 銚子商工会館5階大会議室
会長 宮内 博 副会長 石井 哲也 幹事 釜谷 藤男
クラブ広報・会報委員会 宮内 勝利・佐野 幸雄・宮内 宗一・杉浦 武
表紙題字 網中喜一郎初代会長

R. I 第2790地区

ほととぎす 銚子は国の とっばずれ

古 帳 庵

江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦(古帳庵 古帳女)が銚子に遊んだときに詠んだもので、この碑は圓福(円福)寺に現存する。